

学校便り



あけぼの

発行

校長 真喜志 昇  
平成29年度  
第2号  
4月20日

地域の方も多く参加した素晴らしい入学式でした！

四月十日(月)に曙小学校の入学式が盛大に行われました。ときどきわくわくした顔でアーチをくぐり一年生四十四名が入場してきました。緊張した中で姿勢が良くあいさつや返事もとても上手な頼もしい一年生でした。とても期待しています。これから、毎日元気よく笑顔であいさつし、遅刻しないで登校できるような頑張らせたいと思います。それに、学校代表として参加した二年生・六年生も、心から温かく歓迎してくれました。新入生も安心したと思います。  
委員・立哨ボランティア等の地域方にも参加頂き、感謝申し上げます。

新任紹介 よろしくお願いします



1年2組 泉 史恵



1年1組 玉那覇三千代



教頭 奥平美智子



6年2組 金城千鶴



4年2組 城間麻愉巳



2年2組 砂川美穂



初任研指導教諭 仲嵩 貴一



音楽専科 比嘉美智子



図書館司書 福里 愛子



JTE 伊波由起乃



事務主査 與那嶺安代



事務主事 喜納修平



ヘルパー 真謝智子



安全指導員 佐久田栄幸

一年生も給食スタート！

四月十日から二年から六年生はおいしい給食がスタートしますが、今週からはいよいよ一年生も給食がはじまりました。  
一年生にとっては、初めての給食、好き嫌いをなくし、たくさん食べて健康でたくましく元気な体を作れるように御協力よろしくお願ひします！  
☆給食エプロン・帽子を持ち帰って洗濯をお願いしています。よろしくお願ひします。

「児童の安全・安心は、全ての教育活動において優先！」

学校は、ご家庭と同じように安全で安心できる場所であればなりません。校内における学習指導、生徒指導、学校行事等を行う際にも、まず、子どもたちにとって安全であるか、安心できるかを優先させます。  
そのため、学校での指導と併せて、保護者・地域のご協力が是非必要となります。是非左記のことについて、御協力をお願いします。

安全な通学路の歩き方！

学校では、子どもたちがケガ無く安全に過ごすため、登下校の際は、近道ではなく安全な場所から登校するように指導しています。  
お休みの日などを利用して、お子さんが普段通う道を実際に一緒に通って見て、危険箇所がないか確認して下さい。場所によっては、歩道がないか確認したり、安全でない場所があるかも知れないので、御家庭で確認して下さい。

忘れ物を取りに家に戻らない！

危険防止のため、一旦登校したら忘れ物を取りに家に戻らない指導をしています。忘れ物をしたら、先生に話して「次は気をつけよう」と心にかけます。と素直にあやまり、忘れ物0を目指しましょう。

朝の登校時の立哨協力！

朝の登校時、通学路における立哨活動を保護者の皆様の御協力により実施しております。特に正門前の道路は、車のスピードも速く危険な状況が見受けられます。そこで、2回の当番を組んでおられますので、子どもたちを悲しい事故から守るためにも、是非とも御協力をお願いします。

美問先生の復職しました。  
約2年間の産休で休職していましたが、約4ヶ月の産休が過ぎ、復職いたします。

